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      Annotation

    
        
          Данная работа посвящена разработке варианта реконструкции подстанции №165 Петроградская для повышения надёжности электроснабжения потребителей этой подстанции. Основные задачи, решаемые в ходе работы:  1. Поиск и анализ общих сведений о подстанции, подстанционном оборудовании и потребителях, питающихся от ПС-165. 2. Выбор номинальной мощности загрузки силовых трансформаторов и выбор силовых трансформаторов. 3. Расчёт токов трёхфазного короткого замыкания на шинах подстанции. 4. Выбор и проверка коммутационного оборудования на сторонах высокого, среднего и низкого напряжения.  Работа проведена на основе фактических данных, предоставленных распределительной сетевой компанией Санкт-Петербурга и Ленинградской области ПАО «Ленэнерго» и на основе теоретических данных, заимствованных из учебного пособия Л.И. Кулеева, С.В. Митрофанов, Л.А. Семенова «Проектирование подстанции», а также на основе справочных материалов Б.Н. Неклепаев, И.П. Крючков «Электрическая часть электростанций и подстанций».  В результате была проанализирована надёжность бесперебойной работы ПС-165 и разработаны технологические рекомендации по повышению надёжности бесперебойной работы подстанции. На основании проведённых расчётов было принято решение о замене двух силовых трансформаторов мощностью 2х63 МВА на два силовых трансформатора мощностью 2х80 МВА и замене всех высоковольтных выключателей на ПС-165.
        

        
          This work is devoted to the development of a reconstruction option of substation No. 165 Petrogradskaya to increase the reliability of power supply to consumers of this substation. The main tasks solved in the course of work:  1. Search and analysis of general information about the substation, substation equipment and consumers powered by substation-165.  2. The choice of the rated load power of power transformers and the choice of power transformers.  3. Calculation of three-phase short circuit currents on substation buses.  4. Selection and testing of switching equipment on the sides of high, medium and low voltage.  The work was carried out on the basis of actual data provided by the distribution network company of St. Petersburg and the Leningrad Region of PJSC Lenenergo and on the basis of theoretical data borrowed from the study guide L. Kuleeva, S.V. Mitrofanov, L.A. Semenova "Design of the substation", as well as on the basis of reference materials B.N. Neklepaev, I.P. Kryuchkov "The electrical part of power plants and substations."  As a result, the reliability of the uninterrupted operation of the substation-165 was analyzed and technological recommendations were developed to increase the reliability of the uninterrupted operation of the substation. Based on the calculations, it was decided to replace two power transformers with a capacity of 2x63 MVA with two power transformers with a capacity of 2x80 MVA and replace all high-voltage switches at substation-165.
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